



STADT
UNTERSCHLEISSHEIM



20 JAHRE WELTKINDERTAG

FREITAG, 20. SEPTEMBER 2013

VON 14.30 BIS 17.30 UHR

IM UND UM DAS BÜRGERHAUS UNTERSCHLEISSHEIM

15.00 Uhr: Eröffnung der Ausstellung

„Einblick in das Angebot der teilnehmenden Einrichtungen“ durch Ersten Bürgermeister Christoph Böck im Festsaal des Bürgerhauses (Die Ausstellung ist bis 06.10.2013 zu sehen).

Rund 40 örtliche Kinder- und Jugendeinrichtungen sowie Vereine laden zu vielfältigen Bastel- und Spielangeboten und einem Bühnenprogramm ein.

Der Eintritt ist frei. Alle Kinder, Jugendliche, Eltern und Großeltern sind sehr herzlich eingeladen. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!